

小海高等学校生活指導係発行

その後のごみ事情

前回、馬流駅でのごみの散乱について報じたところ、最近では、ほとんどごみが散らかるようなこともなくなり、駅舎周辺がたいへんきれいになっております。全ての

ごみが、我が校の生徒の捨てたものではないと思いますが、馬流、高岩駅は、小海高校の生徒が専ら利用している主要駅であることから、仮に問題が生じた場合、当然のことながら、うちの生徒が疑われてしまうのは、仕方のないことで、残念なことに世の一般の人たちは小海の生徒の仕業と判断してしまうことでしょう。

今では、ごみの散乱などは著しく激減し、「ごみはゴミ箱へ」がきちっと守られている。

誠に、有難いことです。

「^{あやま}過ちては、^{すなは}則ち改たむるに^{はばか}憚ること^な勿かれ。

(もし過ちを犯したなら、(面目にこだわることなく)すぐに改めるようにせよ)」[最新国語便覧 p.396 参照]とは、孔子様の言葉ですが、間違っていると分かっているにもかかわらず、改善に移すことが、実際には非常に難しいことを教えています。

しかし、今回この状況を見ると、早くも、^{しつ}確りと^{わか}マナーが守られるようになり、我が校の生徒が頼もしく思われました。

また、学校内の状況も、生徒諸君の日ごろの清掃活動と、良識ある学校生活により、非常に美しく、清潔な環境が保たれた校舎となっており、嬉しい限りです。

先日行われた授業参観、PTA 総会においては、来校された人たちも、気持ちよく過ごすことができたのではないかと思います。

放課後のひと時を、楽しく^{くつろ}寛ぎながら、「うまい棒」を、おいしく食べてください。

5月8日(金) 服装・頭髪等身だしなみ指導

2・3年生は 4/3 の始業式、1年生は 4/2 の販売日に身だしなみ指導が行われ、改善が進んだところです。前は体育館等の室内で行われましたが、今回は、昇降口の外で指導することになります。

前回以上に厳しい指導が予想されます。連休後、問題の無いように気をつけてください。

